

## **KATA PENGANTAR**

Segala puji dan syukur peneliti panjatkan atas kehadiran Allah SWT, dengan karunia-Nya peneliti dapat menyelesaikan penelitian ini dengan tepat waktu. Penulisan skripsi ini dilakukan dalam rangka memenuhi persyaratan untuk memperoleh gelar sarjana Ilmu Hubungan Internasional pada Fakultas Ilmu Sosial dan Politik Universitas Komputer Indonesia sehingga, peneliti senantiasa mendapatkan pencerahan, semangat serta kekuatan dalam diri untuk menyelesaikan skripsi dengan judul “Intervensi Arab Saudi Terhadap Perang Yaman Dalam mencapai Status Hegemoni Regional di Timur Tengah Tahun 2015”.

Peneliti menyadari banyaknya kendala yang telah dialami dalam proses penulisan Skripsi ini, namun berkat berkah dari Allah SWT serta bimbingan dan dorongan dan juga kerjasama dengan berbagai pihak sehingga kendala-kendala yang dihadapi dapat teratasi dengan baik. Maka dari itu tanpa doa, peran, dan bantuan dari berbagai pihak, peneliti tidak dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Maka pada kesempatan ini, peneliti ingin menyampaikan ucapan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi ini terutama kepada :

1. Kedua Orang Tua Penulis, yaitu Mamah Hj. Nining, Papah H. Dudeng Kakak dan Adik yang sampai detik ini telah memberikan dukungan moril maupun materil, serta doa kepada peneliti. Terima kasih atas segala kasih sayang dan dukungan tak terbatas yang telah diberikan kepada peneliti hingga hari ini.

2. Ibu Dr. Dewi Triwahyuni, S.IP., M.Si, selaku Ketua Prodi Ilmu Hubungan Internasional Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Komputer Indonesia yang telah memberikan banyak ilmu pengetahuan dan mendidik serta memberikan banyak masukan dalam perkuliahan serta dukungan dan arahan yang diberikan selama perkuliahan serta motivasi dan inspirasi yang terus diberikan kepada peneliti selama perkuliahan.
3. Ibu Sylvia Octa Putri, S.IP., M.I.Pol. selaku Dosen Pembimbing, sebagai sosok yang telah banyak meluangkan waktu, tenaga dan pikiran untuk membimbing serta memberi arahan dengan sabar kepada peneliti serta untuk terus memberikan motivasi.
4. Bapak dan Ibu Dosen Jurusan Ilmu Hubungan Internasional yang telah memberikan pengetahuan yang sangat bermanfaat selama masa perkuliahan.
5. Alya Soraya, Zahra Annaumi, Valensya Tamaela, Nikadek Dewi, Leonardo Valentino, Kanita Putri yang setia menemani dan membantu perkuliahan dari awal hingga saat ini, dan selalu berbagi cerita, baik suka maupun duka. Azhar Abdillah yang sudah selalu ada memberi semangat, motivasi, dan perhatiannya, juga menjadi tempat peneliti berkeluh-kesah maupun bersuka ria.
6. Semua pihak yang telah membantu dalam proses penulisan skripsi ini yang tidak bisa disebutkan satu per satu , terimakasih banyak untuk semua dukungan dan motivasinya

Peneliti sadar bahwa penulisan skripsi ini masih jauh dari sempurna untuk itu saran dan kritik membangun sangat penulis harapkan untuk kesempurnaan penelitian ini. Peneliti mohon maaf apabila dalam penulisan skripsi ini terdapat kekurangan, mengingat keterbatasan pengetahuan peneliti. Akhirnya peneliti berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi pihak pihak yang membutuhkan.

Bandung, Mei 2023

Peneliti

Dinda Cahya Kamila